
zu 13.9 Anregung der Stadträtin Dr. Inés Brock-Harder zum Schulwegkonzept 
Schimmelstraße 

__________________________________________________________________________ 
 
Frau Dr. Brock-Harder regte an, bereits im Rahmen der laufenden Planungen ein 
durchdachtes Schulwegkonzept zu erarbeiten. 
 


